

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	垂井町立宮代幼稚園		
実 施 期 間	平成25年11月26日(火)		
実 施 概 要	みやしろ秋まつりに参加する。(宮代小学校1・2年生との交流会) ・1年生・・・秋の自然物を使って作った手作りおもちゃで遊べる出店 ・2年生・・・宮代地区に伝わる南宮大社祭の「まい」や「みこし」の再現		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input checked="" type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	約 50人	計 約150人 (幼稚園児、小学生、小学生保護者、地域関係者)
	地域関係者	1人	
実 施 状 況	・事前に1年生担任の先生から、宮代小学校に毎年伝わる秋祭りの内容を聞かせていただき、園児が招待された。1週間前に1年生手作りの「1・2年生みやしろ秋まつり」の招待状をもらい、参加した。 『みやしろ秋まつり』(9:00~10:20)の日程 ①はじめのことば ②うた(いつだって) ③めあてのはっぴょう ④「おもちゃであそぼう」 ・手作りおもちゃで遊べるいくつかのコーナーを2年生とペアになってまわり、体験したところで自分の招待状にシールを貼ってもらう。 ⑤「まい」「みこしでワッショイ」 ・2年生が宮代地区に伝わる「まい」などを披露してくれる。 ⑥感想発表 ⑦太田さんのお話。(宮代のみこしについて小学生に伝えて下さった方) ⑧めあての反省 ⑨磯川先生のお話 ⑩おわりのことば		
成 果 及 び 課 題	・招待状を事前にもらっていたので、参加への期待が膨らんだ。 ・出店遊びでは、各コーナーに行き体験をするとシールをはってもらえたので、遊びの楽しさを感じる事に加え、今度は違う遊びもしてみようという意欲をもてた。 ・宮代地区の伝統行事である「かつこのまい」「ぬきさげのまい」「りゅうしのまい」「みこし」を興味深く見ており、間近なところで見て知ることによって伝統行事を身近に感じ親しむきっかけとなった。 ・2年生とのペアによる活動や1年生に遊びへ誘ってもらったり、遊びを教えてもらったりする中で、優しさを感じて安心して参加できた。 ・『1年生や2年生になるとこんなことをするのだ。してみたいな。』『学校行くのが楽しみ。』という感想を持ち、入学への期待が膨らんだ。 ・地域の方や保護者から声をかけていただき、地域の方とのふれあいがもてた。		